

mardi 18 février 2020



Amicale des anciens combattants d'Audenge
Mairie,
24, allée Ernest de Boissière
33980 Audenge

Le président
Stéphane THIERRY
06.21.23.96.56
s.e.thierry@wanadoo.fr

**COMPTE RENDU
DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 16 FEVRIER 2020**

--ooOoo--

L'assemblée générale de l'amicale des anciens combattants d'Audenge (AACAA) s'est tenue dimanche 16 février 2020 dans les locaux de la mairie sous la présidence de Stéphane Thierry, président de l'AACA, en présence de Nathalie LeYondre, maire d'Audenge et conseillère régionale, et de Jacky Landot, conseiller municipal en charge des associations et des sports.

Les portes de la salle des fêtes sont ouvertes à 09h00 pour accueillir les participants et recueillir les cotisations. 50 participants sont dénombrés. Le président produit 15 procurations. L'amicale comptant 114 adhérents, le quorum est atteint. La séance débute à 10h00.

Stéphane Thierry, le président de l'AACA remercie chaleureusement les élus et les participants pour leur présence toujours motivante. Une minute de silence est respectée en mémoire de Jean Labassat qui nous a quitté en 2019. Il souligne l'aide sans faille de la municipalité et note l'arrivée de 10 nouveaux adhérents.

Il remercie les porte-drapeaux pour leur disponibilité et l'investissement des épouses Evelyne, Bernadette, Danielle et remercie Evelyne pour son appui précieux.

Il note enfin la belle participation des adhérents aux diverses cérémonies patriotiques

Nathalie LeYondre, maire d'Audenge, évoque son attachement aux cérémonies patriotiques et apprécie la présence des enfants des écoles à ces moments de mémoire. Elle souligne le grand sérieux qui caractérise l'organisation par l'AACA de ces rendez-vous et souligne notamment la parfaite tenue du 11 novembre qui voyait l'accueil par la commune des voisins de Biganos, Mios et Marcheprime. Elle conclut sur son attachement aux voyages réalisés par l'amicale avec le soutien de la municipalité.

Site : <http://ancienscombattants-audenge.wifeo.com/>

Facebook : @ancienscombattantsaudenge

Le bilan moral est présenté par le secrétaire de l'amicale. Dans un premier temps, il détaille la physionomie de l'AACA :

- 42 Anciens Combattants,
- 26 soldats de France,
- 5 veuves,
- 41 membres bienfaiteurs.

Il détaille ensuite les diverses activités de l'amicale que sont la préparation des cérémonies patriotiques, les hommages aux morts au combat et les voyages proposées aux adhérents. Cette année plusieurs dizaines d'adhérents ont participé soit à la sortie au musée de l'hydravion à Biscarrosse, soit au périple en Alsace du 9 au 12 mai. A cette occasion, le 11 mai, une gerbe en hommage aux martyrs a été déposée par Nathalie LeYondre, maire d'Audenge et Stéphane Thierry, président de l'AACA, au pied du gibet mémoriel dans le camp de concentration de Natzweiler-Struthof.

Le 26 septembre, Nathalie LeYondre a inauguré la nouvelle salle affectée à l'amicale, désormais le musée abritant des pièces historiques, datant des guerres du XX siècle jusqu'à nos jours, et qui sera ouvert au public à la demande. Il a été visité par une quarantaine de personnes lors des journées du patrimoine.

Le conseil d'administration s'est réuni à 6 reprises durant l'année pour préparer toutes ces manifestations. Enfin, les membres de l'amicale (une quarantaine en moyenne) se sont retrouvés au *Bistrot d'Audenge* pour des déjeuners conviviaux.

Le bilan moral est adopté à l'unanimité.

Le trésorier détaille le bilan financier de l'année 2019 témoignant d'une gestion saine puisqu'il est créditeur de la somme de 2345,61€ Pascal Baclot, membre du conseil d'administration, lit le compte rendu des commissaires aux comptes (Liliane Morel et Michelle Sibille) qui atteste de la régularité des opérations présentées. Le bilan financier est adopté à l'unanimité.

Les actuels commissaires aux comptes ne souhaitant pas poursuivre, l'assemblée générale valide les candidatures de Jacques Fauconnet et de Danielle Besnard qui œuvreront à la prochaine AG.

Le président présente le budget prévisionnel 2020 équilibré à hauteur de 6050€

S'agissant des projets d'activités pour l'année en cours, une visite de la chaîne d'impression du journal Sud-Ouest est prévue le 5 mai à 22h30. La visite de la citadelle de Blaye va être mise sur pied pour a priori la mi-septembre. L'amicale participera au traditionnel méchoui organisé à Lubec par les anciens combattants de Lanton début septembre.

En 2021, une visite de plusieurs jours en Bretagne va être organisée avec l'appui de la municipalité. Les modalités pratiques seront précisées dans le deuxième semestre 2020.

Le nom d'un grand ancien, Robert Gadou, béret vert du commando Kieffer durant la seconde guerre mondiale, chevalier de la Légion d'Honneur, mort et inhumé en 2008 à Audenge sera mis en valeur en liaison avec la municipalité.

Les porte-drapeaux qui assureront les diverses manifestations seront :

- Christian François
- Robert de San Nicolas
- Jacques Charron
- Daniel Marchand

Le président note l'importance d'un tel réservoir de volontaires.

Deux départs du conseil d'administration sont actés. L'assemblée générale approuve l'arrivée de Robert de San Nicola et de Jean-Claude Ferrand. Après délibérations, le conseil d'administration est composé de la façon suivante :

- Président : Stéphane Thierry
- Vice-président : Robert de San Nicolas
- Trésorier : Jean-Jacques Gentil
- Trésorier adjoint : Christian François
- Secrétaire : Patrick Besnard
- Secrétaire-adjoint : Christian Roman
- Membre du C-A : Jacques Charron
- Membre du C-A : Pascal Baclet
- Membre du C-A : Jean-Claude Ferrand

L'assemblée générale se conclut à 11h00 par une remise de gerbe au Monument aux Morts.

Stéphane Thierry
Président de l'ACA

